
Présents : Philippe MONTAGNE, Gérard SURRET, Benoît NOTTEAU, Pascale MOLINA,
Nicolas OUSTRY, Delphine AUBIN, Yves ABITTEBOUL, Vincent CAPPELLE
Excusé : Sébastien MOLINA

1) Point financier
L’état des comptes financiers est bon.

 Compte courant = 9423,44 €
 Mécénat = 1200 €
 Livret = 21 421,68 €

Pour le club, l’organisation du stage coûte 1500 € au club : 30 participants (hébergements,
…)

Afin de réfléchir aux financements des actions “coup de pouce” du club, Gérard à fait le
point sur les frais engagés par le club ces dernières années.
→ A réaborder ultérieurement

2) Commission sportive
● Montauban : Retours positifs
● Vacances d’avril : réalisation d’une nouvelle session collective entre les 2 groupes

de natation.
● Prochainement, organisation d’une réunion avec les adultes qui encadrent cette

année (bénévoles et salariés). L’objectif étant de pouvoir échanger et discuter sur le
ressenti des séances, ce qui fonctionne, ce qui peut être amélioré, …

● Organisation d’une commission sportive
- Projection sur l’organisation pour la rentrée prochaine : Il est nécessaire de

faire le point avec les coachs actuels, voir les souhaits de repartir en 2024, réfléchir sur les
suites à donner à la professionnalisation du club,... sur la base de ces échanges, la
stratégie du club pourra s’affiner notamment pour savoir les suites à donner à l’école de
triathlon, l’offre sport/santé, …

- Clarifier l’organisation : Un certain nombre de changements importants ont eu
lieu cette année :

● Sortie du CODIR de christian,éric et (dans une moindre mesure
actuellement )laure tous les 3 impliqués sur le coaching. Il est
indispensable de trouver une nouvelle organisation pour pouvoir
favoriser régulièrement les échanges officiels entre CODIR et coachs
pour discuter et acter les orientations prises, les choix d’organisations,
…

● Fin de la séance coachée pour les jeunes le lundi, déplacée au
samedi matin, puis finalement au mardi soir. Voir avec éric
l’organisation qui semble préférable tant pour les jeunes, que pour
l’organisation du coach.

● Nouveau créneau piscine le jeudi à 18h30 avec Christian. Initialement
réservé aux seuls adhérents loisirs. Le créneau compétition restant
celui de 20h00. La finalité du groupe de 18h30 étant de permettre aux

1



nouveaux licenciés de rejoindre (à terme) le groupe compétition. Au
vu du succès du groupe de 18h30, il est constaté une mixité plus
importante des participants et la nécessité d’avoir une stratégie claire
pour conserver des groupes équilibrés et avec des objectifs bien
différenciés.

- définir les dates de fin d’entraînement pour cette année

3) Boutique
 Le catalogue est prêt. Il sera mis en ligne sur le site.
 Il recense toutes les tenues qui peuvent être produites par POLI pour les 3 sports

du club.
 Un bon de commande se trouve à la fin du catalogue, avec possibilité de faire 2

commandes dans l’année (début octobre et fin avril).
 Nécessaire d'ajouter un lien vers le guides des tailles pour faciliter le choix des

licenciés.

4) Bougez c’est l’été
 La fédération occitanie relance une opération “bougez c’est l’été”. Il s’agit de

proposer 10 séances découvertes et de remise en forme à des personnes non
licenciées, en contrepartie d’un coût de 20 €. L’intégralité des sommes perçues
reviennent au club organisateur et non à la fédération.

 Volonté de s’engager sur cette opération. L’objectif est plutôt de cibler les parents
des enfants du club tri et éventuellement les parents des autres clubs sportifs, en
proposant des créneaux pendant les activités des enfants.

 Après discussions, 2 créneaux ciblés afin d’optimiser avec l’offre du lundi soir qui
existe déjà : créneau le lundi soir (17-18h) et mercredi (17-18h).

 Nécessaire d’assurer une communication sur les réseaux sociaux, informations
aux autres clubs, …

 
5) Commission santé

● Retour très positif concernant la conférence sport et nutrition. Beaucoup de clubs
représentés + sportifs individuels
→ 180 personnes inscrites

● séance de swan du lundi : 8 personnes lors de la première séance. Très bon
positionnement de swan. Séance light, mais possibilité d’augmenter la difficulté. La
première séance à durée 50 mn, mais on pourrait viser un créneau de 1h.
Idéalement, prévoir de faire la séance au même endroit que le groupe de
Sébastien.

6) Tarification séance loisirs
- Pour les personnes en dehors du club, il est nécessaire de prendre une licence.2
possibilités :

● licence action à 20 € pour une durée de 4 mois.
● licence loisir. Elle à un coût forfaitaire minimal de 50 €, correspondant à la part club.

Donne accès à la piscine, vélo, …
Avec cette option, si on cale le prix sur le coût minimum de 50 €, financièrement il
n’y a aucun gain pour le club, mais on part du principe que l’on va récupérer des
adhérents l’année prochaine.

2



→ Finalement, étant donné la période de l’année, il semble préférable de partir sur une
licence action. Coût maîtrisé également pour les participants.

7) Rosas
- 2 groupes vélos.
- Lé planning sera communiqué directement aux stagiaires lors de la première

journée.
- RDV à 14 h à l’hôtel. Les covoiturages s'organisent via le whatapps.

→ Fin du CODIR.

Prochain CODIR le 15 mai 2024 – Locaux DIVONEO
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